
Il Bambino che è giunto a Betlemme ci indica la via della 
misericordia e della pace, la grammatica di una nuova 
lingua da imparare, quella del rispetto e dell’amore, la 
necessità di abbandonare la superficialità per inoltrarci 
nella profondità dell’infinito. 
A questo messaggio rivoluzionario, noi sovente 
opponiamo la nostra comfort zone, il divano, il lavoro, le 
convenzioni, le serie televisive, la famiglia, gli amici, il 
nostro continuo scivolare sulla Rete come sul quotidiano. 

Cristo è nato 
Христос се роди 
Auguro a tutti noi che questo possa essere un giorno 
nuovo di consapevolezza, di abbandono al Suo infinito 
amore, un santo giorno di rivolta. 
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